

8172 Niederglatt, 13. Juni 2016

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Gemeindepräsidenten

Hans Huber-Krämer

20. 3. 1929 – 2. 6. 2016

in Kenntnis zu setzen.

Der Verstorbene präsiidierte den Gemeinderat Niederglatt von 1982 bis 1994. In den Jahren 1962 bis 1978 gehörte er bereits dem Gemeinderat an. Zudem vertrat Hans Huber die Gemeinde in den Jahren 1969–1988 im Zweckverband Abwasserreinigung Fischbach-Glatt, während dieser Zeit auch als Präsident, und in den Jahren 1987–1994 in der Verwaltungskommission des Altersheimes Eichi, während dieser Zeit ebenfalls als Präsident.

Hans Huber hat unserer Gemeinde in den vielen Jahren seiner behördlichen Tätigkeit wertvolle Dienste geleistet und die Entwicklung der Gemeinde umsichtig mitgeprägt.

Der Verstorbene verdient für sein uneigennütziges Wirken den Dank und die Anerkennung der Behörden und der Einwohnerschaft. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

*Gemeinderat Niederglatt
Der Präsident: Luzius Hartmann
Der Schreiber: Bruno Schlatter*

Die Urnenbeisetzung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.